

DISKOMINFO

Kolonel Amran Wahid Kasi Intel Kasrem 142/Tatag berganti, Mutasi ke BIN Daerah Sulawesi Tenggara

M Ali Akbar - [SULBAR.DISKOMINFO.ID](https://sulbar.diskominfo.id)

Oct 11, 2024 - 18:43



Mamuju,— Korem 142/Tatag melaksanakan acara penyerahan tugas Kasi Intelijen Kasrem 142/Tatag, Kolonel Kav Ir. Amran Wahid, S.T., M.M yang secara resmi dipindahkan ke Badan Intelijen Negara (BIN) daerah Sulawesi Tenggara.

Acara penyerahan tugas dan tradisi pelepasan ini berlangsung di Aula Andi

Depu Makorem 142/Tatag, Jln. Abdul Malik Pattana Endeng, Mamuju, Sulawesi Barat. pada Jumat (11/10/2024)



Acara dipimpin oleh Kasrem 142/Tatag, Kolonel Arh Dedik Ermanto, S.I.P., M.T yang mewakili Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M. Dalam sambutannya, Kolonel Dedik menyampaikan apresiasi yang mendalam atas dedikasi dan pengabdian Kolonel Amran Wahid selama menjabat sebagai Kasi Intelijen Kasrem 142/Tatag. Ia juga berharap agar Kolonel Amran dapat terus berprestasi dalam jabatan barunya di BIN Sulawesi Tenggara.

"Kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas kontribusi yang luar biasa selama bertugas di Korem 142/Tatag. Semoga di tempat yang baru, Bapak Kolonel Amran Wahid dapat terus membawa dampak positif dan menjalankan tugas dengan baik demi keamanan dan keutuhan negara," ujar Kolonel Dedik Ermanto dalam sambutannya

Suasana acara berlangsung khidmat dengan penuh kehangatan, menandai penghormatan atas pengabdian Kolonel Amran Wahid serta doa dan harapan untuk kesuksesan di tempat tugas barunya.

Kolonel Amran Wahid selama ini dekat dgn elemen masyarakat dan mahasiswa, termasuk tokoh adat, tokoh agama, tokoh pemuda, tokoh masyarakat.

Selama berdinasi di Korem 142/Tatag, Kolonel Amran Wahid telah membangun sinergitas yang kuat antara Korem dan berbagai pihak, baik pemerintah, swasta, maupun organisasi masyarakat. Hubungan erat yang terjalin dengan seluruh stakeholder ini telah memperlihatkan koordinasi yang baik dalam berbagai kegiatan, yang berfokus pada menjaga stabilitas dan keamanan wilayah Sulawesi Barat.

Kehadirannya di tengah-tengah masyarakat, serta pendekatannya yang humanis,

telah membuat Kolonel Amran Wahid dihormati dan dicintai oleh banyak kalangan. Beliau sering terlibat langsung dalam dialog dengan elemen masyarakat, membantu menyelesaikan berbagai masalah sosial dengan pendekatan yang inklusif dan kolaboratif.

Kolonel Amran Wahid juga sering mengedepankan pentingnya kerja sama antara TNI dan semua lapisan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dalam setiap kegiatan, baik yang bersifat formal maupun informal, beliau selalu berusaha membangun komunikasi yang harmonis dengan seluruh elemen, menciptakan suasana kebersamaan dalam menghadapi berbagai tantangan.

Diharapkan, hal ini akan terus berlanjut dan menjadi inspirasi bagi pejabat penggantinya serta seluruh prajurit di lingkungan Korem 142/Tatag.

Atas dedikasi dan pengabdianya selama ini, Korem 142/Tatag mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Kolonel Amran Wahid. Semoga kesuksesan selalu menyertai beliau di tempat tugas yang baru di Badan Intelijen Negara Daerah Sulawesi Tenggara.